

Une lumière non identifiée observée en 1911 en Australie



Le mardi 23 mai 1911, dans la soirée, plusieurs témoins ont remarqué une **mystérieuse lumière** au-dessus de la ville de Nambour, au Sud-Est de l'État du Queensland, en Australie ...

Cette soirée-là, vers 20 heures, M. Rayner, un agent, et sa femme ont vu une lumière non identifiée particulièrement vive dans le ciel, en direction du nord-ouest. Elle se trouvait à environ 45 degrés au-dessus de l'horizon. L'OVNI paraissait mesurer environ 30 pieds de long et 6 à 8 pouces de large. Il semblait être aussi brillant que Vénus, visible à cette heure-là.

Toujours selon les témoins, l'objet se déplaçait lentement vers le nord-est. Il a été vu pendant trois ou quatre minutes avant de s'estomper subitement. La trajectoire prise par cet engin était étonnante et anormale. Dans le ciel, il a effectué un mouvement en angle droit, puis un demi-cercle. Par intermittence, il partait subitement vers le haut avant de redescendre.

M. Rayner a précisé que cette forme ne pouvait être discernée qu'en regardant attentivement le ciel. Quand il a disparu, il se trouvait à environ 25 degrés au-dessus de l'horizon. D'après les calculs effectués par le principal témoin, l'objet aurait mis environ 15 à 20 minutes pour traverser le ciel.

En 1911, le terme «
» n'existait pas encore et ce phénomène inexplicable n'était pas encore médiatisé. Malgré tout, beaucoup de personnes, à travers le monde, observaient des choses inexplicables dans le ciel. Comme aujourd'hui, on avançait des explications rationnelles mais souvent inapplicables ...

- [“The Strange Light”](#), The Brisbane Courier, 27 mai 1911
-

O.V.N.I. - 6 novembre 2022 - Wakonda - CC-BY 3.0